

10 Jahre TC Terfens-Vomperbach!

TERFENS (efg). Mit einem Festakt beging der Tennisclub Terfens-Vomperbach sein 10-jähriges Jubiläum. Der rührige Verein kann in seiner Geschichte auf eine Vielzahl von Veranstaltungen zurückblicken. Sportlich schaffte die Damenmannschaft heuer sogar den Aufstieg in die Bezirksklasse I.

zehn Jahren auch einen guten Ruf als Veranstalter. Zweimal wurden Sichtungsturniere A, B, C und D durchgeführt. Fünf Mal wurde das schon zur Tradition gewordene Pfingstturnier um den Weißlahncup ausgetragen, abwechselnd mit Stans und Vomp auch das 3-Dörfer-Turnier, ebenso das Endspiel



die Damenmannschaft

Vor genau zehn Jahren, im Jahr 1979, begann die Ära des Tennisclub Terfens-Vomperbach. Mit Gründungsobmann Hubert Jesacher fanden sich einige beherzte Männer, die den Club aus der Taufe hoben. Die Gemeinde stellte großzügig den Grund zur Verfügung. Die Tennisplätze und das Clubhaus konnte vom Verein in Eigenregie erstellt und finanziert werden.



Anita Arnold

Seit Bestehen erfreut sich der Verein bei der Bevölkerung größter Beliebtheit. Rund 10 Prozent der Gemeindeglieder sind Vereinsmitglieder. Der Tennisclub erwarb sich in den letzten

der Bezirksmeisterschaften für Jugendmannschaften.

Heuer konnte die Damenmannschaft mit einem großen Erfolg aufwarten. Sie schaffte den Aufstieg in die Bezirksklasse I. Die Herren sind seit zwei Jahren in der Bezirksklasse II. Sie konnten heuer den Klassenerhalt sichern. Auch die Jugendarbeit wird im Club groß geschrieben. An 50 Jugendlichen stehen ständig im Training. Bei den Tiroler Meisterschaften für Mannschaften wird seit 1981 teilgenommen.

In den letzten beiden Jahren warteten Vereinsmitglieder mit Erfolgen auf. So errang 1988 Peter Lechner den Titel eines Bezirksjugendmeisters in der Halle. Heuer reüsierten Michael Lechner im Einzel und zusammen mit Peter Lechner im Doppel beim Drei-Dörfer-Jugendturnier. Für die Krönung dieser Saison sorgte Anita Arnold. Sie holte sich den Bezirksmeistertitel im Damen-A-Bewerb in Hippach. Außerdem gewann sie das Drei-Dörfer-Turnier